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¡Los jóvenes adultos de Manmin renuevan el mundo!

La hermana Hanbit Lee (fotografía #3) es una abogada. Ella terminó los cursos de 
capacitación en el Instituto de Investigaciones y Capacitación Judicial como parte de 
un grupo de 44 graduados. Ahora está trabajando para la Comisión de Protección de la 
información personal que sirve en la oficina del presidente.

Ya que aprendió del Dr. Jaerock Lee a permanecer humilde, evitar la arrogancia 
y servir a los demás, ella se esforzó por no insistir en su rectitud y más bien trató de 
aprender de los demás, incluso cuando sucedía algo con lo que no se sentía cómoda. 
Pronto, la gente empezó a fijarse en ella. Ella pensó que no había hecho nada grande, 
pero sus pequeños actos de bondad la llevaron a tener una buena reputación en su 
campo. Eventualmente, ella fue elegida para la Comisión a la que la mayoría de la gente 
quiere pertenecer.

«No bebí alcohol para agradar a los demás. Pero Dios guió mi camino con Sus 
métodos, no con los métodos del mundo. Anhelo ser una abogada amorosa que 
puede dar esperanza a muchas personas con la sabiduría que proviene del Señor».

Hanbit Lee, Abogada de la Comisión de Protección de Datos Personales

El hermano Hosan Jeong (fotografía #4) es un teniente de policía que trabaja para 
el equipo de Delitos Económicos del Departamento de Investigación Criminal de la 
Oficina de la policía de Gwanak. Él se sintió deslumbrado al escuchar los sermones 
del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, en internet. Después de recibir mucha gracia 
de los sermones, se registró en Manmin en el 2012.

Él ha conocido a muchos tipos diferentes de personas mientras trabaja, pero se 
ha esforzado por tratarlos con bondad y emanar la fragancia de Cristo. En el 2017, 
recibió varias citaciones. También trabaja fielmente como un miembro de su misión 
en la iglesia y se dedica a la seguridad de los miembros de la iglesia. Él expresó que 
siempre experimenta la ayuda de Dios mientras está de servicio.

«Fácilmente he detenido delincuentes aun cuando el sistema de rastreo de 
posición no funciona. Mis compañeros estaban asombrados diciendo que nunca 
habían experimentado tal cosa. Quiero difundir el amor de nuestro Señor que he 
recibido por gracia y abrigar el mundo como un buen agente de policía».

Hosan Jeong, Departamento de Investigación Criminal de la Oficina de la policía de Gwanak

La hermana Seulgi Kim (fotografía #2) soñaba con glorificar a Dios con la danza cuando 
veía las presentaciones del equipo de danza de adoración de poder durante sus días de 
escuela. Se trasladó a Seúl cuando ingresó a la universidad en el 2010 y se convirtió en un 
miembro del Equipo de danza de adoración de la misión universitaria y luego del Equipo 
de danza de adoración de gloria. En el 2015, ella entró finalmente al Equipo de danza de 
adoración de poder con el que ella había soñado durante tanto tiempo.

Aproximadamente en ese mismo momento ella fue sanada de tuberculosis gracias a la 
oración del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. Desde entonces se dedica más a glorificar 
a Dios a través de sus actuaciones. Ella dijo que se siente feliz cuando comparte el amor 
del Señor a través de su danza, con las personas que utilizan diferentes idiomas y que 
tienen otras culturas.

«Siento el gran amor de Dios cuando veo gente derramando lágrimas durante 
nuestras actuaciones, cuando veo que despiertan gracias al evangelio de la santidad 
y cuando experimentan obras de sanidad del Espíritu Santo. Espero que muchas 
personas más sientan este gran amor del Señor, y lleguen al hermoso cielo».

Seulgi Kim, Equipo de danza de adoración de poder, Comité de Artes Escénicas

El hermano Jaeyun Kim (fotografía #1) se graduó de la UCLA, que es una de 
las mejores universidades en la parte occidental de EE. UU., y también obtuvo 
su maestría en la misma entidad en el 2015. Mientras trabajaba como profesor 
de matemáticas en la escuela secundaria, su padre, el misionero Hangryeol 
Kim quien había ministrado en el Centro Misionero Manmin de California, fue 
enviado a la Iglesia Manmin de Perú, y el centro requería de un misionero que 
pudiera reemplazarlo.

El 17 de diciembre de 2017, fue enviado como un misionero laico al centro 
misionero de la Iglesia Central Manmin. De hecho, él se había aferrado a una 
visión para la obra misionera cuando era un estudiante de secundaria. Dios lo 
recordó y lo llevó a ser un misionero.

«Quiero ser un gran misionero para guiar al Señor a muchas personas 
en Norteamérica a través del evangelio de la santidad. Al hacerlo, anhelo 
retribuir la gracia de Dios que me permitió conocer al pastor del amor y el 
poder y por darme fe verdadera».

Jaeyun Kim, Centro Misionero Manmin de California en Estados Unidos

«Quiero recibir el 
potencial para guiar al 

Señor a muchas personas 
en Norteamérica».

«Me alegro cuando 
la gente puede sentir 

el amor del Señor 
en mi danza».

«Espero ser una 
abogada amorosa que 
ayuda y da esperanza 
a muchas personas».

«Porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad» (Filipenses 2:13).
Los jóvenes adultos de Manmin se distinguen en el mundo porque han aprendido el evangelio de la santidad y han experimentado 

muchas señales, prodigios y obras poderosas. Escuchemos los testimonios de cuatro jóvenes que han dado 
la fragancia de Cristo en su propio campo y están avanzando en sus objetivos para la gloria de Dios.
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«Como un policía, 
deseo difundir el 

amor del Señor que 
he recibido por gracia».
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede escuchar y ver el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida

El capítulo 11 de Hebreos explica lo 
que es la fe y cómo los antepasados de la 
fe lograron recibir de Dios sus respuestas. 
En cuanto a la definición, leemos: «Es, 
pues, la fe la certeza de lo que se espera, 
la convicción de lo que no se ve».

Profundicemos más el estudio de la fe y 
cómo podemos recibir respuestas a través 
de la fe.

1. La fe espiritual para la que nada 
es imposible

Pese al desarrollo de la ciencia y la 
medicina, el tipo de enfermedades y los 
problemas que la humanidad no puede 
manejar han aumentado hoy. El número 
de enfermedades recién descubiertas 
ha aumentado, y se han producido 
accidentes y desastres interminablemente 
alrededor del mundo. Muchas personas 
han muerto de enfermedades terminales 
o incurables. Algunas personas han 
perdido la riqueza y la fama de la noche a 
la mañana. En este mundo carnal, solo se 
puede ser confinado a los límites ya que 
es imposible tratar con los problemas que 
van más allá de la capacidad humana.

No obstante, en el mundo de la fe, las 
cosas que ustedes esperan se harán reales, 
y las cosas invisibles se harán visibles. 
Este es el mundo espiritual. Es el mundo 
sin limitación, donde nada es imposible, 
sin importar en qué tipo de realidad se 
encuentra. Es el mundo donde el poder 

de Dios el Todopoderoso funciona. La 
Biblia nos habla sobre el tipo de personas 
que pudieron experimentar el mundo 
de la fe, a quiénes Dios consideró como 
personas de fe y cómo Dios las llevó a 
recibir respuestas y bendiciones. Naamán 
fue uno de los buenos ejemplos, que se 
explica en 2 Reyes 5.

2. Las razones por las que Naamán 
pudo recibir respuestas

Naamán era el general del ejército 
del rey de Aram. A pesar de que era 
el siguiente en rango ante el rey, él fue 
afectado con una enfermedad que no 
podía curarse con métodos humanos. 
Él era un leproso, pero fue sanado por 
el poder de Dios. Mientras muchos 
leprosos en Israel no fueron limpiados, 
Naamán hizo descender la respuesta de 
Dios y quedó limpio, aunque él no había 
conocido antes de Dios (Lucas 4:27). ¿Por 
qué? 

 
En primer lugar, tenía bondad en el 

corazón.
La mayor ía  de las  personas no 

escuchan a los demás cuando están en 
una posición alta porque sus corazones se 
envanecen. Sin embargo, Naamán tuvo 
suficiente bondad para prestar atención a 
las palabras de una joven sirviente.

Él escuchó a la joven que había sido 
tomada prisionera de Israel. Ella le dijo: 
«Me gustaría que mi amo fuera con el 
profeta que está en Samaria. Entonces 
él lo sanaría de su lepra». Al oír esto, él 
viajó a Israel para encontrarse con Eliseo, 
el profeta de Dios.

En segundo lugar, mostró su fe al 
preparar las ofrendas con todo su 
corazón.

Naamán partió para Israel y se llevó 
consigo diez talentos de plata, y seis mil 
siclos de oro y diez mudas de ropa (2 
Reyes 5:5). Él no quería cosechar lo que 
no había sembrado o más de lo que él 
había sembrado. Él preparó sinceramente 
ofrendas que eran adecuadas para su 
posición con un fuerte deseo de ser 
sanado (Mateo 6:21). Dios aceptó la 
intención en sus ofrendas, lo consideró 
como muestra de su fe y lo bendijo 
para que pudiera cosechar lo que había 

sembrado.

En tercer lugar, obedeció la Palabra de 
Dios que recibió a través del profeta.

Eliseo no se presentó ante Naamán 
aunque Naamán viajó desde un lugar 
lejano para visitar a Eliseo. El profeta solo 
le envió un mensajero, diciendo: «Ve y 
lávate siete veces en el Jordán, y tu carne 
será restaurada y quedarás limpio». Ya 
que en esos días Naamán se enfocó en los 
límites carnales, no le fue posible creerle 
a Eliseo. Él incluso pensó que Eliseo lo 
despreciaba y dijo que iba a regresar a su 
propio país (2 Reyes 5:10-12).

Sin embargo, sus siervos intentaron 
detenerlo y que se fuera con las manos 
vacías (2 Reyes 5:13). Cuando hablaban 
con él, le llamaban «padre», por lo 
que podemos suponer que trató a sus 
siervos con amor y generosidad virtuosa 
como trataba a sus propios hijos. Sus 
sentimientos parecían estar lastimados 
al momento, pero él cambió su parecer 
a causa de las palabras de sus siervos y 
obedeció a Eliseo.

En cuarto lugar, obedeció sin titubear 
hasta el final. 

¿Por qué Eliseo le dijo a Naamán que 
se lavara siete veces en el Jordán a través 
de su mensajero en lugar de reunirse 
con él? El número «siete» significa el 
cumplimiento, y el «agua» representa la 
Palabra de Dios. Por lo tanto, lavarse siete 
veces en el Jordán significaba obedecer la 
Palabra de Dios por completo.

Naamán obedeció perfectamente la 
Palabra de Eliseo y al final experimentó 
la obra de Dios. Después de sumergirse 
siete veces en el Jordán, se encontró con 
que su piel fue restaurada como la piel de 
un niño, y quedó limpio (2 Reyes 5:14). 
Debido a que creyó la palabra del profeta 
Eliseo y obedeció sin titubear hasta el 
final, logró recibir la respuesta de parte de 
Dios.

En quinto lugar, él retribuyó la gracia 
recibida.

Después de que él fue sanado de la 
lepra, Naamán regresó a Eliseo con su 
compañía y expresó su agradecimiento. 
También confesó que Dios es la única 
verdadera deidad en la tierra (2 Reyes 

5:15-17).
Nadie le había enseñado la ley de Dios, 

y nadie le había hablado sobre Dios. Pero 
a través de esta experiencia única, él llegó 
a creer firmemente que el Señor de Israel 
es el único Dios verdadero. También pidió 
perdón al Señor porque él tendría que 
inclinarse en la casa de Rimón cuando 
su amo fuera allí y se inclinara sobre su 
mano (2 Reyes 5:18).

Él  ten ía un corazón que f ue lo 
suf icientemente bueno como para 
recordar y retribuir la gracia que Dios da 
y no traicionar a Dios, por lo tanto, Dios 
lo escogió y le permitió glorificarlo.

3. La fe como una senda para 
hacer descender el poder de Dios

Cuando se enfrentan con dificultades, 
la mayoría de personas puede decir: «No 
puedo hacerlo. Este caso es aplicable 
solo a los que tienen una gran fe». Sin 
embargo, las respuestas pueden ser para 
todos los que creen verdaderamente a 
Dios. La fe es un cable que te conecta con 
Dios el Creador, y es también una senda 
para hacer descender el poder de Dios.

Por lo tanto, al orar y pedir con fe, 
recibirás (Marcos 11:24) y nada podría ser 
un problema. Es porque cuando se tiene 
fe en Dios, la ley del mundo espiritual 
donde nada es imposible es aplicada.

Si pides ganancias financieras y no 
las recibes, es porque pides con motivos 
incorrectos, como para que puedas 
emplearlas en placeres personales 
(Santiago 4:3). No se puede decir que 
tienes fe si le pides algo para gastarlo en 
tus placeres. También demuestra que no 
te has preparado como un vaso apto para 
recibir respuestas. Por lo tanto, en este 
caso, Dios no te puede dar la respuesta, 
sin importar cuánto te esfuerzas por 
mostrar tu fe.

Querido hermano en Cristo: no debes 
decir simplemente con tus labios: «Yo sí 
creo», sino que debes mostrar la prueba 
de tu fe. La prueba es obedecer a cosas 
que te cuesta obedecer, creer que las cosas 
que esperas se harán reales, y creer en los 
66 libros de la Biblia. Ruego en el nombre 
del Señor, que al creer perfectamente en 
Dios muestres la prueba de tu fe y que 
glorifiques a Dios en gran manera.

●●●

La fe es la certeza de 
lo que se espera

«Es, pues, la fe la certeza de 
lo que se espera, la convicción 

de lo que no se ve. Porque 
por ella alcanzaron buen 
testimonio los antiguos» 

(Hebreos 11:1-2).

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee
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La palabra de vida me llevó por el camino de la renovación y la felicidad

Diácono Changkeuk Maeng 
(69 años), Zona China, 

Iglesia Central Manmin

El 26 de diciembre del 
2017, salí para ir a trabajar. 
Sent í que mi cuer po se 
inclinaba hacia la izquierda, 
así que regresé a casa. En el 

camino, sentí la parálisis en las piernas y en la lengua. 
No pude subir las escaleras ni hablar.

Me las arreglé para llegar a casa. Mi hija llamó a 
emergencias para pedir una ambulancia y me llevaron 
al hospital. Se trataba de un infarto cerebral. El médico 
dijo que las células cerebrales fueron dañadas en tres 
partes de mi cerebro y que no se recuperarían por 
completo. Añadió también que ya no podría llevar una 
vida normal.

Esa tarde del 29 de diciembre recibí la oración del 
Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. Después de la 
oración, mis piernas se fortalecieron, y llegué a caminar 
sin ayuda de los demás. Mi cuerpo tampoco se inclinó 

hacia la izquierda.
Después de la vigilia entera del viernes el 30 de 

diciembre, estreché la mano del Pastor y mi lengua 
paralizada volvió 
a la normalidad. 
Comencé a hablar 
con normalidad. 
¡Aleluya!

Diaconisa Songyee Jung (40 años), 
Misión Canaán, Iglesia Central Manmin

En los últimos dos años, a veces 
siento acidez estomacal grave. Más 
adelante, el síntoma se extendió 
incluso a mi garganta. Sentí ardor en 
mi garganta y algo en movimiento. 
Me sentí muy enfermo. Cuando 
me recostaba sobre la cama, los 
contenidos del estómago subían 

al esófago y sentía ardor grave en mi pecho. Yo no podía 
recostarme mientras dormía.

En septiembre de 2016, me sometí a un examen gasofágico, 
que reveló la enfermedad por reflujo gastroesofágico. Hubo una 
inflamación severa y sangrado en mi esófago. Tomé la medicina, 
pero no mejoré. En agosto del 2017 tuve un examen gastroscópico 
y todavía mostraba cicatrices en mi estómago y esófago.

El 30 de diciembre del 2017 recibí la oración del Dr. Jaerock 
Lee antes de la Vigilia entera del viernes. A la mañana siguiente, 

descubrí que la acidez y 
los otros síntomas habían 
desaparecido. No sentí nada 
en mi garganta y pude digerir 
bien los alimentos. Fui sanado 
de la enfermedad por reflujo 
gastroesofágico gracias a la 
oración del Pastor Principal.

Hermano Juyeong Jung 
(14 años), Zona 9, 

Iglesia Central Manmin

El 4 de noviembre del 2017 
me lastimé el brazo derecho 
cuando me caí de la resbaladera 
en el patio de juegos. El médico 
d ijo que mi brazo estaba 
completamente roto y que 

necesitaba una cirugía. Añadió que sin la cirugía mi brazo 
podría dejar de crecer y ser más corto que el otro, o que podría 
ser desplazado y torcido. Yo quería recibir la sanidad de Dios, así 
que me fui a casa. Recibí la oración por los enfermos del Pastor 
Principal, Dr. Jaerock Lee, grabada en el sistema de respuestas 
automáticas. Después de la oración, el dolor disminuyó 
gradualmente y desapareció. Esa misma noche dormí bien.

El médico me dijo que tenía mi brazo fracturado, y que me 
causaría un dolor grave. Pero no tuve dolor en absoluto. Fui a la 
reunión de oración de Daniel, y luego me arrepentí. Derramé 
muchas lágrimas.

El 17 de noviembre envié una petición de oración al Pastor 
Principal, quien estaba orando en la casa de oración de la 
montaña. El 2 de diciembre, me tomaron una radiografía. El 
médico dijo que los huesos de mi brazo se habían conectado 

perfecta y correctamente. ¡Aleluya!

«Yo fui sanada de la enfermedad del reflujo 
gastroesofágico gracias a la oración»

«Mi brazo derecho estaba fracturado, 
pero las piezas se unieron 
perfectamente sin cirugía» 

«Fui sanado de una parálisis 
causada por una apoplejía»

▶ Las señales del infarto 
cerebral en la sustancia 

blanca del cerebro de los 
núcleos basales y la parte 

posterior del ventrículo 
lateral derecho del cerebro

▲ Sangrado e inflamación en 
la zona de transición entre 
el estómago y el esófago.

Antes de la oración

Antes de la oración 

▶ El extremo del húmero 
estaba completamente 

fracturado y fuera de 
posición.

▶ Las partes fracturadas 
tenían suficiente fluido de 

sanación de hueso y ninguna 
señal de haberse encogido.

Antes de la oración

Después de la oración

Evidencias 
desbordantes 

del Dios 
viviente

En Juan 11:40, Jesús dijo: 

«¿No te he dicho que si crees, 

verás la gloria de Dios?». 

Tal como está escrito, 

creer en Dios puede ayudarnos 

a ver Sus obras sorprendentes.

Los miembros de Manmin, 

dentro y fuera de Corea, 

han experimentado ese gran 

poder de Dios, para quien todo 

es posible. Han sido sanados 

de enfermedades, recibieron 

respuestas y bendiciones y 

fueron protegidos frente a 

accidentes o enfermedades. 

A continuación algunos 

de los testimonios:

Al ofrecer innumerables horas de oración y períodos de ayuno, 
el Dr. Jaerock Lee recibió las interpretaciones de las escrituras 
de Dios por la inspiración del Espíritu Santo. Todos sus mensajes 
espirituales están disponibles en la página web de la iglesia (www.
manmin.org) que ha permitido a mucha gente escuchar los sermones 
y experimentar la sanidad, el cambio y la vida espiritual.

El hermano Víctor Chevchigashev (46 años), de Rusia, 
escuchó los sermones del Dr. Jaerock Lee a través de CNL y TBN 
Rusia que son medios de comunicación cristianos para personas 
de habla rusa. Él se asombró por los mensajes profundamente 
espirituales. Él declaró: «El Dr. Lee parecía muy humilde y 
confiable; y, dio respuestas claras a las preguntas que he tenido 
durante mucho tiempo acerca de la Biblia». Él también experimentó 
una curación. Él padecía de hinchazón de los dedos de las manos y 

una secreción de pus de sus uñas por 
culpa de su trabajo y también tenía 
psoriasis de sus piernas. Pero él fue 
sanado de todo.

Desde que sus familiares se 
registraron como miembros 
de Manmin, se han sumado 
a los servicios de adoración 
de la internet y comparten el 

evangelio de la santidad con sus vecinos.

El diácono Jongyeong Park (43 años), Distrito 
32 de la Iglesia Central Manmin, dijo que no se sentía 
feliz cuando asistía a otra iglesia. Él pensó: El mundo 
está demasiado manchado con la maldad y me empuja 
fuertemente hacia el pecado. ¿Puedo vencer esto? Me 
gustaría poder recibir al menos 
la salvación poco honrosa.

Mientras tanto, él pudo ver 
en YouTube el clip de vídeo 
titulado Poder. Fue sobre las 
poderosas obras manifestadas 
por el Dr. Jaerock Lee. Él llegó 
a preguntarse acerca de sus 
sermones. 

Comenzó a escuchar la serie de sermones del Dr. Lee 
titulada El mensaje de la cruz, y continuó con otros 
mensajes. Él fue profundamente conmovido por el gran 
amor de Dios luego de escuchar que Dios ha cultivado a 
los seres humanos en este mundo con el fin de tener hijos 
verdaderos con quienes compartir el amor para siempre. 
Él finalmente se registró en Manmin con su familia; y 
ahora se deleita de la verdadera felicidad en su vida de fe. 
Ya que él lleva una vida cristiana que no tiene nada que 
ver con el pecado, su familia experimenta una paz mayor 
en el Señor.
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«Fui sanada de malignidad 
hematológica»

En abril del 2017, mi cuerpo presentaba síntomas anormales. 
Yo sentí dolor por todo el cuerpo y tenía problemas para 
dormir debido a un fuerte dolor de cabeza y una sensación de 
picazón. Me debilité y pasé todo el día en la cama. A medida 
que los síntomas empeoron con el tiempo, ni siquiera lograba 
comer en absoluto.

Me diagnosticaron con la cuarta etapa de malignidad 
hematológica. El médico dijo que no garantizaba la recuperación 
completa ni siquiera después de la cirugía debido a que las células cancerosas ya se 
habían diseminado por todo el cuerpo. Peor aún, me habían dicho que, sin la cirugía, 
me podía morir en cualquier momento.

En ese momento de desesperación, algo vino a mi mente. Dos meses antes de que 
todo comenzara, me habían invitado a la Iglesia Manmin de Delhi. Había escuchado 
muchos testimonios de aquellos que han sido sanados de enfermedades gracias a la 
oración del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee.

Comencé a orar en la reunión de oración de Daniel en GCN. Me arrepentí de mi 
vida pasada y oré fervientemente. Yo recibí la oración pregrabada del Pastor Principal, 
tres veces al día, y escuché su sermón titulado El mensaje de la cruz. A menudo recibía 
por parte del Pastor John Kim la oración del pañuelo sobre el cual había orado el Dr. 
Lee (Hechos 19:11-12). Después de esto me sentí mucho mejor y recibí fuerza sobre mi 
cuerpo.

Entonces, escuché que el retiro de verano Manmin del 2017 se celebraría en 
agosto. Me preparé para recibir la sanidad completa. Ofrecí ayuno y oración. El 7 de 
agosto, me uní al primer día de la celebración del retiro a través de GCN. Luego de 
recibir la oración del Pastor Principal, algo sorprendente ocurrió. Justo después de 
la oración, yo recibí el fuego del Espíritu Santo. A medida que mi cuerpo se tornaba 
caliente, yo transpiraba mucho. A continuación, todos los síntomas del cáncer fueron 
desapareciendo.

Diez días más tarde, me sometí a un chequeo médico. El médico dijo con asombro: 
«¡Las células cancerosas han desaparecido!». ¡Doy gracias y gloria a Dios que me sanó!

Hace poco comprendí que 
puedo hacer cualquier cosa y 
dar frutos en el Señor mientras 
tenga fe. Estoy trabajando para 
la Corporación de viviendas y 
comunidades de Seúl. He sido 
responsable de muchos sitios 
de construcción, pero no hubo 
un solo accidente durante años 
porque el Pastor Principal, el Dr. 

Jaerock Lee, oró por mí.
He cumplido con mi deber con diligencia y sirvo a los demás como él me enseñó. El 31 

de diciembre del 2017 recibí una citación de la alcaldía de Seúl. Esta me fue otorgada en 
reconocimiento de mi contribución a la ejecución de medidas de seguridad de los daños 
de las inundaciones, la reducción del daño, y la seguridad ciudadana. Me alegré de poder 
glorificar a Dios.

El hermano Jonghyun Baek, mi hijo, tiene en la actualidad 21 años de edad. Cuando 
tenía 5 años, él padecía de un terrible tartamudeo. Pero cuando él estrechó la mano del 
Pastor Principal con fe, volvió a lo normal inmediatamente. Después de experimentar el 
sorprendente poder de Dios, él oró para estudiar idiomas y trabajar para el reino de Dios. 
En el 2018, fue admitido en el departamento de lengua árabe en la Universidad Hankuk 
de Estudios Extranjeros y pasó el examen de escritura del proceso inicial de admisión. Él 
incluso obtuvo una media beca de matrícula durante todo el año académico.

La hermana Jihyun Baek, mi hija (19 años) casi murió cuando era pequeña. Un 
automóvil la atropelló al retroceder. Pero ella fue protegida en el espacio del pastor. Ahora 
ella vive una vida muy saludable. Ella ha estado sirviendo como presidenta de la Misión 
de la Escuela Secundaria de los estudiantes de la Escuela Dominical, el año pasado y en el 
presente año. Debido a su rendimiento académico y a su comportamiento, ella recibió un 
premio como una estudiante ejemplar.

La diaconisa Miok Kim (49 años), mi esposa, se llena de alegría y gratitud al cuidar de 
las almas y orar mucho. Doy todas las gracias y la gloria a Dios quien ha llevado a toda 
mi familia a tener la esperanza de la belleza del cielo y caminar por la senda de bendición.

Diácono Yongchul Baek (53 años), Zona 6, Iglesia Central Manmin
Hermana Tara Singh (28 años), Iglesia Manmin de Delhi (India)

«Las bendiciones sobreabundan en mi familia»

La hermana Teresita Tamayo 
de la Iglesia Manmin de Manila 
en las Filipinas (67 años), fue 
protegida en un gran incendio. A las 
diez de la mañana del 4 de enero del 
2018, el fuego estalló por causa de 
unos niños que jugaban con fuego, y 

se convirtió en un gran incendio. Finalmente, a las cinco 
de la tarde, el incendio fue puesto bajo control a través de 
más de 20 camiones de bomberos. Este incendio quemó 
las 50 casas del vecindario de la hermana Teresita Tamayo, 
incluyendo la casa justo detrás de la suya. Pero su casa 
estaba perfectamente protegida del fuego.

«Envié una petición de oración a la Iglesia Central a 
través del pastor de mi iglesia. Al final, solo mi casa fue 
completamente protegida dentro del espacio del pastor. 
¡Asombroso!».

El 29 de diciembre del 2017, el 
hermano Arguins Odaka Sande, 
de 23 años, de la Iglesia de la 
santidad Manmin de Nairobi 
en Kenia, cayó desde la 4.ª planta 
de un sitio en construcción mientras 
trabajaba. Él pisó accidentalmente 

una escalera cuyos tornillos estaban flojos, y cayó. Sus 
compañeros rápidamente lo llevaron al hospital, pero él 
estaba absolutamente normal con solo un pequeño corte en 
su cara.

Él dijo: «Mi cuerpo estaba cayendo con mi cabeza 
hacia abajo. De repente, sentí cierta fuerza en el aire, que 
hizo girar mi cuerpo, así que mi mano derecha descendió 
primero, no mi cabeza». Fue sometido a exámenes médicos, 
pero no se encontraron daños en absoluto y los rayos X en 
su mano derecha no mostraron ningún problema.

El hermano Vasily (32 
años), de la Iglesia Manmin 
de Moldavia tuvo un accidente 
automovilístico el 11 de octubre 
del 2016. El ot ro vehículo 
aplastó el suyo y se metió hacia 
el asiento del conductor.

«El vehículo se detuvo justo antes de que llegara 
a mi cuerpo. Después de recuperarme, abrí la 
puerta y salí. Me revisé todo el cuerpo, pero no me 
lastimé en absoluto. Fui protegido en el espacio del 
pastor».

Él se había registrado en Manmin después de 
haber escuchado los sermones del Pastor Principal, 
el Dr. Lee, mediante unos CD que le había dado un 
conocido. Dijo que su vida había cambiado a través 
de la palabra de vida.

«Hemos sido perfectamente protegidos en un 
gran incendio y horribles accidentes»


